

En Antofagasta se hizo presente la Jornada contra la Violencia

La jornada se realizó en el Liceo Comercial y reunió a la comunidad educativa y autoridades.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

En el Liceo Comercial de Antofagasta se dio el inicio de la Jornada Presentes contra la Violencia, un espacio de reflexión que busca contribuir a la convivencia armónica al interior de las comunidades educativa.

El propósito de todas estas acciones e iniciativas es, contribuir a la protección y al buen clima en espacios educativos, así como al desarrollo de habilidades, actitudes y conocimientos para una convivencia armónica y la resolución pacífica de conflictos dentro de los mismos.

“Desde el inicio, el Ministerio de Educación ha trabajado en acciones y programas para la mejora de la convivencia educativa a través de diversas iniciativas, entre ellas, los programas A Convivir se Aprende y Habilidades para la Vida, la actualización de la Política Nacional de Convivencia Educativa 2024-2030, y el pro-

yecto de ley de Convivencia Educativa, Buen Trato y Bienestar que hoy se tramita y avanza en el Congreso Nacional”, dijo el seremi de Educación, Alonso Fernández.

En tanto, el director del Liceo Comercial, Sergio Franco, señaló “tuvimos la presencia de las diferentes autoridades, en el día de la Jornada Presentes Contra la Violencia, creo que no es casualidad que nos hayan elegido como establecimiento, creo que este es un reconocimiento al esfuerzo en común entre apoderados, alumnos, asistentes de la educación, profesores, por lo que estamos muy agradecidos”.

Asimismo, la seremi de Gobierno Paulina Larroondo, precisó sobre la urgencia que existe en el Gobierno en sacar la violencia de los espacios educativos.

“La estrategia de la que estamos convencidos, es un trabajo en conjunto de la comunidad escolar y en ese marco esta jornada es parte de una de las accio-



LA JORNADA SE REALIZÓ EN EL LICEO COMERCIAL DE ANTOFAGASTA.

nes que busca generar reflexión para abordar la problemática con la profundidad que requiere”.

Por último, Hanna Goldener, seremi de la Mujer y Equidad de Género, precisó que “las escuelas deben ser espacios seguros donde niñas, niños y ado-

lescentes puedan aprender y desarrollarse sin miedo. La violencia atraviesa los entornos educativos, y por eso debemos enfrentarla en comunidad.

Además, señaló que “desde el Ministerio de la Mujer impulsamos la

campana ‘Si es violencia, no la hagas viral’, dirigida especialmente a adolescentes, porque queremos erradicar la violencia hacia las mujeres desde todos los espacios y promover relaciones respetuosas e igualitarias desde la educación”. 🌟